



PRIÈRE POUR LA SUISSE
URAZIUN PER LA SVIZRA
GEBET FÜR DIE SCHWEIZ
PREGHIERA PER LA SVIZZERA

21 septembre Jeûne fédéral 2025

Chers intercesseurs et porteurs de drapeau vaudois,

C'est mon grand privilège que de vous inviter, au nom du comité et de toute l'équipe qui prépare avec nous cette journée, à **nous rejoindre à Lausanne pour le Jeûne fédéral 2025**.

Après cette journée intense du 1er août où nous avons compris combien résister est important et porte à terme un fruit abondant, nous nous préparons à vivre une autre journée décisive pour notre canton le 21 septembre 2025.

Lors de son intervention du 1er août, Luc Zbinden a mentionné Nombres 36.9 : « ... les tribus des enfants d'Israël s'attacheront chacune à son **héritage** ». Nous avons aussi hérité d'un pays, dans lequel nous vivons et que nous avons à cœur. Nous avons certes dans le ciel un **héritage** qui ne peut ni se corrompre, ni se flétrir mais il me semble que cela ne nous dispense pas de prendre soin de notre **héritage** terrestre, afin que le Seigneur puisse s'y manifester de plus en plus. Nous y sommes attachés, tout en aimant le Seigneur et en marchant humblement à sa suite.

Depuis 1832, retentit l'appel de nos autorités à une journée d'actions de grâce, de prière et de repentance le 3ème dimanche de septembre et nous voulons y répondre en nous rassemblant à nouveau à Lausanne.

Je prie pour mon pays

Voilà la déclaration que nous allons faire et démontrer dès 13h15 à la place Saint-François. Nous allons prier, louer Dieu et confesser nos péchés avec cette assurance que Dieu nous voit du haut des cieux et ne demande qu'à répondre à son peuple qui le cherche.

L'amour de notre Père céleste et sa fidélité envers notre pays nous remplissent de joie et c'est avec confiance que nous nous tournons vers celui qui seul peut nous délivrer du péché et de ses conséquences.

Les intercesseurs-marcheurs se rendront ensuite sur la place de la Palud et prieront devant l'Hôtel de ville pour les autorités de la ville de Lausanne, avant de rejoindre la cathédrale.

Nous sommes convaincus que ce temps de prière à St-François est important et nous vous encourageons à venir nombreux. En tant qu'intercesseurs et porteurs de drapeau, nous avons à vivre ensemble ce temps de prière et de communion. Il y a là un rendez-vous divin. On m'a même dit que c'est depuis cette place que part la numérotation des rues de Lausanne. Le flux de bénédiction va ainsi se répandre dans toute la ville.

Venez avec les drapeaux des communes, du canton ou de la Suisse uniquement, que nous vous encourageons à déployer dès la sortie de la gare si vous venez en train et que vous montez à St François par la rue du Petit Chêne.

Honorons le Roi de Gloire

C'est ce que nous voulons faire dès 15h00 à la cathédrale de Lausanne. Nous préparons des temps de reconnaissance, de repentance et de prière pour notre pays et je me réjouis énormément de ce que nous allons y vivre. En 2024, nous avons invité Jésus, le Roi de gloire à faire son entrée, et Il était parmi nous, nous avons pu expérimenter sa présence. Une intercesseuse l'a même vu venir parmi nous et nous bénir. Un feu purificateur brûle depuis ce moment dans ce lieu symbolique de notre canton. Nous voulons honorer ce Roi de gloire qui est tellement digne de nos louanges lors de cette journée.

Là aussi, nous vous invitons à venir nombreux, à inviter vos amis, partenaires de prière, les membres de vos groupes de prière et de vos communautés. **Vous êtes nos meilleurs ambassadeurs**. Nous changerons de formule en 2026, alors, ne manquez pas de venir cette année.



PRIÈRE POUR LA SUISSE
URAZIUN PER LA SVIZRA
GEBET FÜR DIE SCHWEIZ
PREGHIERA PER LA SVIZZERA

Nous voulons organiser une haie d'honneur avec les porteurs de drapeau à l'entrée dans la cathédrale et ensuite leur permettre d'aller devant mettre leur drapeau dans les socles lors des premières notes de musique. Si vous avez un drapeau suisse, vaudois ou de votre commune, vous êtes invités à venir et auparavant, si possible, à vous inscrire auprès de moi pour que nous ayons une idée de qui viendra avec son drapeau.

Je vous mets en pièce jointe des flyers et une affiche que vous pouvez transférer et utiliser pour vos invitations. J'ai des flyers papier à disposition, écrivez-moi et je vous en envoie.

En attendant cette journée, je vous suis très reconnaissante si vous nous soutenez par votre intercession. Nous sommes 8 personnes à prier et préparer tout cela, en plus de tous nos intervenants et musiciens.

Que toute la gloire revienne au Seigneur.

Si vous avez des questions, n'hésitez pas à nous écrire et inscrivez-vous si vous êtes intercesseurs dans votre commune.

Je vous souhaite à tous une belle fin d'été, richement bénie et me réjouis de vous rencontrer à Lausanne le 21 septembre.

Au nom de tous les organisateurs de cette journée

Françoise

Prière pour la Suisse